

Ressort: Gesundheit

Umfrage: Mehrheit für ärztlich assistierte Sterbehilfe

Berlin, 06.11.2015, 12:57 Uhr

GDN - Eine knappe Mehrheit der Deutschen ist offenbar für ärztlich assistierte Sterbehilfe. In einer Umfrage des Meinungsforschungsinstituts TNS Emnid für N24 sprachen sich 52 Prozent der Befragten für diese Lösung aus.

37 Prozent der Befragten fanden, dass neben Ärzten auch nicht-kommerzielle Vereine Sterbehilfe leisten dürften. Nur acht Prozent der Befragten sind für ein grundsätzliches Verbot von Sterbehilfe. Persönlich würden die meisten Befragten eher keine Sterbehilfe in Anspruch nehmen. Nur 36 Prozent würden Sterbehilfe annehmen. Elf Prozent der Deutschen können sich vorstellen, selbst - also ohne Beihilfe - aus dem Leben zu scheiden. 43 Prozent sagen, weder Selbstmord noch Sterbehilfe kämen für sie in Frage.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-62682/umfrage-mehrheit-fuer-aerztlich-assistierte-sterbehilfe.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com